

Wir sind Golf in Dresden.

Liebe Golferinnen und Golfer,

ich hoffe Sie sind gut in das neue Jahr gestartet. Noch immer hat uns die Corona Pandemie fest im Griff und fast täglich erreichen uns neue Informationen und Einschränkungen. Wir versuchen trotzdem optimistisch zu bleiben und gehen mit viel Vorfreude in die kommende Saison.

Wie Sie sicher schon erfahren haben ist es meinem Sohn Michael Muthreich und mir gelungen, die Geschäftsanteile der Golfpark Elbflorenz Betriebsgesellschaft Possendorf mbH per 01.01.2022 zu übernehmen. Für mich persönlich ist damit ein lange angestrebtes Ziel verwirklicht worden. Wir haben uns für die nächsten Jahre viel vorgenommen – einige wichtige Gedanken zu diesem Thema möchte ich Ihnen heute näherbringen:

- Die beiden Anlagen werden weiterhin als getrennte Gesellschaften geführt. Wir bauen auch in Zukunft auf die Erfahrungen unseres Ullersdorfer Geschäftsführers Uwe Neumann und unseres Golfbetriebsmanagers in Possendorf, Jens Breunig. Michael Muthreich und ich werden den beiden als Geschäftsführer den Rücken stärken.
- Unter der Devise „Erfahrung schafft Vertrauen“ werden wir versuchen, Bewährtes zu erhalten und Sinnvolles verändern. Natürlich bringen wir neue Ideen mit, die wir Schritt für Schritt umsetzen werden. So sollen Synergien genutzt und neue Marktchancen genutzt werden.
- Ein sehr wichtiger Bereich für uns Golfer ist die Gastronomie. In Ullersdorf haben wir mit Kali Schneider und unserer „zweiten Heimat“ eine langfristig stabile Lösung gefunden.
- Wir freuen uns ganz besonders darüber, Ihnen heute unseren Partner für unsere Anlage in Possendorf zu präsentieren. Ab 01.04.2022 werden Frau Jana und Herr Matthias Gentsch mit ihrem Team für Sie da sein. Wir heißen Familie Gentsch schon heute herzlich willkommen und freuen uns auf eine langfristig erfolgreiche Partnerschaft.
- Selbstverständlich behalten die mit Ihnen geschlossenen Verträge und Vereinbarungen ihre Gültigkeit. In diesem Bereich werden wir in den nächsten Jahren enger zusammenrücken, so dass in der Zukunft für beide Anlagen einheitliche Verträge angeboten werden.
- Um in Zukunft die Vorteile beider Anlagen zu nutzen, können wir Ihnen ab sofort ein sehr attraktives Angebot unterbreiten. Speziell dafür haben wir für unsere Mitglieder die „Golf in Dresden Card“ entwickelt. Darin sind neben einem Zweitspielrecht weitere interessante Benefits enthalten, die das Golferleben für Karteninhaber noch interessanter machen. Die „Golf in Dresden Card“ für die Saison 2022 ist ab sofort **für 249,-- Euro** zu erhalten.

Neben diesen wichtigen Dingen werden wir auch weiterhin alles dafür tun, Ihnen optimale Voraussetzungen für unseren Sport zu bieten. Golf bedeutet für uns Entspannung, Freude, Spaß, Leidenschaft, Bodenständigkeit, Sieg und Niederlage. Wir werden dafür sorgen, dass Sie sich auch in Zukunft auf unseren Anlagen rundum wohl fühlen.

Lassen Sie uns all die Herausforderungen der Zukunft mit viel Optimismus angehen. Wir freuen uns auf eine spannende gemeinsame Zeit mit Ihnen.



Ihr Karl Schwald



und Ihr Michael Muthreich